

UNSER LEITBILD

Die Hausgemeinschaft im Kloster Maria der Engel in Appenzell bilden Frauen, die sich von Gott dazu berufen fühlen, in Stille und Einfachheit ein intensives geistliches Leben zu führen und die Barmherzigkeit Gottes in die Welt zu tragen durch stellvertretendes Gebet und apostolische Tätigkeit entsprechend den persönlichen Begabungen.

Wir streben die kirchliche Anerkennung als Gemeinschaft bischöflichen Rechts an, wie es der Stiftungszweck dieses Klosters erfordert.

Wir richten unser Leben aus am Evangelium, besonders an den evangelischen Räten, und wollen offen sein für die Führung des Heiligen Geistes in den Zeichen der Zeit.

Wir pflegen eine eucharistische und marianische Spiritualität. Das äußert sich im täglichen Leben durch die Mitfeier der Hl. Messe, treues Verrichten des kirchlichen Stundengebets unter Einbeziehung unserer Gäste, durch tägliche eucharistische Anbetung und verschiedene geistliche Angebote für die Umgebung.

Als äußeres Zeichen für unsere Zugehörigkeit zu Christus und zur Gemeinschaft tragen wir ein einfaches Ordenskleid.

Wir möchten in Offenheit füreinander und gegenseitigem Respekt unser Leben teilen und gemeinsam gestalten. Jede trägt durch ihren persönlichen Arbeitseinsatz und eine finanzielle Gabe zum gemeinsamen Lebensunterhalt bei.

Wir sind auch offen für Frauen, die unsere Lebensform für eine begrenzte Zeit teilen wollen, um ihr geistliches Leben zu vertiefen.